

Cathy Pallu

FESTA DE LA MULTICULTURALITAT

Desde tiempos inmemorables la historia de la humanidad ha sido marcada por los cambios y movimientos demográficos. Sea cual sea el motivo por el cual nos hayamos mudado a este pequeño pueblo del Mediterráneo, nos codeamos a diario en las calles, en las tiendas, en la escuela, y en otros lugares, sin llegar a conocernos.

Todos juntos formamos el nuevo perfil demográfico de un pueblo cuya población superó los 4000 habitantes a principios del siglo 20 y que poco después conoció su propio éxodo.

Con el fin de dar el primer paso, hemos pensado necesario en reunirnos en esta fiesta multicultural los representantes de las diferentes comunidades que conviven aquí: Marruecos, Rumanía, Ecuador, Bélgica, Reino Unido, Francia y, cómo no, nuestro anfitrión, el pueblo de les Coves. En esa tarde hemos intercambiado nuestra música tradicional, nuestros bailes, nuestros dulces, dándole a nuestros sentidos el placer de catar otros sabores y de ampliar nuestros horizontes.

Con este encuentro hemos borrado, durante unas horas lluviosas, nuestras condiciones, superando nuestras diferencias. Hemos descubierto la riqueza del otro, su diversidad, y hemos compartido unas horas con deleite.

Esperemos que sea el primer intercambio de muchos otros. Llegando así a que nuestras miradas no juzguen sin conocer, para entender y no temer, dando así otro matiz a nuestra convivencia.

Quiero agradecer a todas las mujeres su participación desinteresada, sin la cual la fiesta no hubiera podido ser, dándonos así a conocer la exquisitez de unos platos por nosotros desconocidos.

Agradecer también al grupo Moulay Sherif el hacernos partícipes de la riqueza de su música tradicional del Magreb y de la variedad de varias influencias, como la de la música árabe oriental, la música hispanomusulmana nacida en Al-Andalus, y la música gnawa de raíz subsahariana que se toca en ceremonias de tránsito. Recordar también que el músico Moulay Sherif es fundador del grupo Nass Marrakech, de gran fama y éxito tanto en Marruecos como fuera de su país.

Agradecer la colaboración de la Asociación de Inmigrantes de los Países del Este por la exposición de fotografías con la que hemos descubierto lugares más recónditos de Rumanía, así como la participación del grupo Suflete Romanesti por su variedad de estilo y danzas del folklore popular rumano.

Y para concluir agradecerles a los músicos de les Coves su disponibilidad en un puente tan largo, al venir y tocar para todos nuestros invitados nuestro Ball del Pla.

